

9
2023

Hiroshima Center Rotary Club

Monthly Magazine

vol.03



ロンガルス絵画同好会 田原榮一会員作品 「ジベルジ - 美の調和 - 」

広島中央 ロータリークラブ

活動記録：2023年9月のまとめ

事務局

例会日：毎週月曜 12:30～13:30
例会場：リーガロイヤルホテル広島
広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL：082-221-4894
FAX：082-221-4870
E-mail：hrcr@godorc.gr.jp
URL：https://hrcr.gr.jp/



2023/9/4

第1990回例会

場所

リーガロイヤルホテル広島

プログラム

クラブフォーラム「クラブ広報」

卓話者

クラブ広報委員会 委員長 淀江 晃太郎 会員

担当委員会

クラブ広報

祝辞等

会員誕生日（6名）

西村 石原 原田 山野井 水野 猪垣

配偶者誕生日（7名）

光村 山野井 七枝 山肩 嶋本 村上 西村

第4回米山功労者マルチプル表彰 小佐古会員

会長時間

皆さんこんにちは。9月に入っても暑い日が続いておりますが、くれぐれもお体にはご自愛ください。まず初めに、皆様へ2点お詫びをさせていただきます。まずは、先週8月28日の例会を欠席させていただきました。ガバナー公式訪問が終わり、気が緩んだということでは決してなく、以前から決まっていた予定がどうしても変更できず、例会を欠席させていただきました。そして2点目は、実は次週の例会も所用の為、欠席させていただく予定にしております。本来なら会長として、ホーム例会100%出席を実践しなければならない立場であり、大変心苦しいですが、何卒ご容赦くださいますようお願い申し上げます。また、次週も会長時間をお願いしております城本副会長、どうぞよろしくお願い致します。

そして先週城本副会長が触れておられましたが、8月21日開催されました井内ガバナーの公式訪問を皆様のご協力のおかげで無事に終えることが出来ましたことに、改めて御礼申し上げます。また、懇談会、クラブフォーラムへ出席頂きまし

た、理事役員、各委員長、そして田原パストガバナー本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

さて、9月のロータリー特別月間のテーマは「基本的教育と識字率向上」です。ユネスコでは識字率を「日常生活の簡単な内容についての読み書きのできる15歳以上の人口の割合」と定義つけています。現在、世界には7億7500万人の非識字者がいるとされており、この数は、日本の人口の約7倍、全世界の成人人口の17%にあたります。幸いにも義務教育の行き届いている日本では、識字率について身近な問題としてあまり捉えられておりませんが、世界ではこれだけ多くの非識字者がいるというのが現状です。ロータリーでは「基本的教育と識字率向上」を重点分野として、地域社会において基本的教育を普及し、識字能力を高めるためのプログラムを支援し、地域社会の促進、成人識字率向上、教育における男女格差を減らすための活動、そして、基本的教育と識字率向上に関連した仕事を目指す専門職業人のための奨学金支援等を行っております。生まれてくるすべての子供達が教育を受けることができる世界になるよう、地道な活動を継続していくことが重要であると考えます。以上で会長時間を終わります。

クラブフォーラムの風景



場所

リーガロイヤルホテル広島

プログラム

新会員卓話「自己紹介」
沖本 頼政 会員

担当委員会

プログラム

黙祷

2002-2003年度第2710地区ガバナー 広島南RC 川妻二郎
名誉会員が8/30(水)にご逝去されました(享年96才)
謹んでお悔やみ申し上げます。

祝事等

- ・連続100%出席(2名)嶋本 上原
- ・結婚記念日(5名)頼岡 嶋本 原田 芥川 猪垣
ニコニコ箱時間に紹介(S.A.A委員長)
- ・入会月(1名)嶋本
- ・創業月(4名)大内 大田 杉本 吉清

会長時間

城本会長エレクト・副会長

本日は砂田会長がお休みですので、私が僭越ながらお時間を頂戴します。

9月のロータリー特別月間のテーマは「基本的教育と識字率向上」です。先週砂田会長が言及されましたが、現在世界には7億7500万人の非識字者がいるという事実には驚かされました。

井内ガバナーのガバナー信条「平和の種をまこう!~ロータリアンにできること~」において、平和の定義は「世界中の各人が希望を持つことができる環境」とされ、「基本的教育」は希望を持って生きていくために不可欠であることから、活動の対象になっていると理解しております。

また、個人的な話で申し訳ございませんが、当社は文具を製造販売しており、末端の小さな企業ではございますが、教育の分野に属しておりますので、世界の教育に関する支援を行っております。具体的には、海外で「学校を作る」活動をしてられるNPO法人等に売上の一部を寄付するようしております。

寄付された資金が使われる対象は、学校や教室の机や黒板といった箱や物になってしまいがちです。しかし、実際に現地で必要とされているのは、学校で教える「先生」であったりします。先生を育成することは長期的な現地での支援が

必要であり、NPO法人でも、またロータリーであっても、どこまで支援できるかわかりません。

このように現場で求められていることと、我々が現時点で支援できることにはギャップはありますが、それでも何もしないよりも、今できることを少しでも行っていくことが必要ではないかと考えております。

平和や教育に関する奉仕活動を長期的な観点で案件を取り上げていくべく、別途 奉仕プロジェクト委員会から具体的案件をご提案させていただくことになるかと思っておりますので、その節にはご審議をお願いします。

新会員卓話の風景



卓話内容は
ホームページに
掲載しております



2023/9/25

第1992回例会

場所

A N Aクラウンプラザホテル

プログラム

第10回広島東南RC・広島城南RC・
広島中央RC合同夜間例会・懇親会

会長時間

皆さんこんばんは、今年度、広島中央ロータリークラブ会長の砂田でございます。まずは、今年度、3ロータリー合同夜間例会のホストクラブを務めていただいております、柄会長以下広島東南ロータリークラブの皆様にご心より御礼申し上げます。また、この合同夜間例会のために3クラブの幹事、親睦委員長が事前に集まって入念な準備を行なっていたと聞いております。3クラブの幹事、親睦委員長の皆様にも感謝申し上げます。

私も今日の3ロータリー合同例会に来ることを、私の会長挨拶以外に、本当に楽しみにしておりました。しかも、私が一番初めの挨拶ということで、大変緊張しております。お聞き苦しい点もあると思いますが、どうぞご容赦ください。

昨年、この合同例会は3年ぶりに開催されました。その時は、出席者の皆様全てマスクを着用し各テーブルで感染対策が行われていたと記憶しております。それから一年が経ち社会もそして我々のロータリー活動もアフターコロナに向けて変わって来たように感じます。もちろん、感染対策は引き続き必要ですが、コロナ以前の状態に戻りつつある中で、私は「今こそ、ロータリーを楽しもう」、というクラブ会長方針と致しました。例会への参加はもちろん、奉仕、親睦、同好会、その他の活動において、会員の皆様はロータリーの楽しさを再確認し、それを会員同士共有することこそが、コロナ禍で停滞していたロータリー活動を活性化させる一番の原動力になると考えております。本日の3ロータリー合同夜間例会が出席された皆様にとって思い出に残る楽しい例会となり、そして3クラブの友情の絆が益々深まる機会となりますことを心より願っております。

最後をお願いをさせていただきます。皆様ご承知のとおり今年度、当クラブは嶋本文雄会員をガバナー補佐として輩出しております。それに伴い来年2月25日にホストクラブとしてG6・7合同インターシティミーティングを開催する予定です。東南、城南両クラブの皆様にも成功に向けて何卒ご協力頂きますようお願い申し上げます。私の会長挨拶とさせていただきます。

3RC合同夜間例会・懇親会の風景



砂田会長挨拶



城本今年度会長挨拶



乾杯挨拶(嶋本ガバナー補佐)



ディナーショー AMEMIYA様